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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
Н А Ч А Л И С Ь
В жизни городской 

партийной организации 
наступила важная и от
ветственная пора — на
чались отчетно-выборные 
партийные собрания. 
Нынче они будут про
ведены в 262 партгруп
пах, 185 цеховых и 113 
первичных парторганиза
циях, Завершится эта 
важная политическая 
кампания городской от
четно-выборной партий
ной конференцией.

Отчетно-выборные со
брания — своеобразный 
смотр партийных сил. 
Очень важно, чтобы они 
проходили в атмосфере 
высокой взыскательности 
и принципиальности. Тон 
должен задать доклад 
чик. Необходимо внима
тельно проанализировать 
стиль хозяйственного ру
ководства, показать воз
действие партийной ор
ганизации на хозяйствен
ную деятельность кол
лектива, обращая вни
мание на повышение эф
фективности и качества 
работы, укрепление дис
циплины и организован
ности, на основе требо
ваний ноябр ь с к о г о 
(1982 г.) и июньского 
(1983 г.) Пленумов ЦК 
КПСС. Правильно будет, 
если докладчик подроб
но остановится на вопро
се повышения авангард
ной роли коммунистов, 
даст оценку производст
венной и общественной 
деятельности членов 
партии.

Разумеется, трудно ох
ватить асе стороны пар
тийной работы, главное 
место обычно отводится 
тем средствам, формам 
и методам, с помощью 
которых обеспечено вы
полнение, скажем, госу
дарственного плана.

Отчетный доклад дол
жен отличаться принци
пиальной постановкой 
вопросов, самокритичной 
оценкой действий ком 
мунистов, итогов работы. 
Не замалчивать недо
статки и упущения, а 
вскрывать их, называть 
виновных, вносить на об
суждение конструктив
ные предложения — не
пременные требования к 
отчетному докладу. Это 
поможет членам партии 
с, большей ответствен
ностью подойти к оцен
ке работы парткома, 
партбюро, партгрупорга 
и своей собственной, 
глубже уяснить задачи 
на будущее.

Следует позаботиться 
о том, чтобы каждое 
собрание проходило в 
соответствии с требова
ниями Устава КПСС, при 
■ысокой явке и активно
сти коммунистов, в об
становке критики и са
мокритики. 8 прошлом 
году явка коммунистов 
на отчетно-выборных 
партийных собраниях в 
первичных парторганиза

циях составила 94,8 про
цента, Большинство из 
них выступили в прени
ях. На должном уровне 
они прошли на опытно- 
экспериментальном заво
де радиотелевизионного 
оборудования, тресте 
столовых, птицефабрике, 
рудоуправлении, школах 
N2 4, 32, 2, 7, многих
цехах Новотрубного за
вода, в производствен
ном объе д и н е н и и 
«Хромпик» и других.

Говоря о положитель
ном опыте первичных 
парторганизаций, важно 
позаботиться и о том, 
чтобы и в дальнейшем 
они действовали более 
активно и целеустрем
ленно. А это во многом 
зависит от того, кому 
будет доверено руко
водство ими. В послед
ние годы качественный 
состав выборных орга
нов неуклонно улучша
ется. Среди избранного 
партийного актива уве
личивается число специа
листов с высшим, сред
ним специальным обра
зованием, становится 
больше рабочих, жен
щин. Тем не менее со
став секретарей пѳрзич- 
ных и цеховых парторга
низаций, партгрупоргов 
нуждается в обновлении.

Наряду с выборами 
парткомов, партбюро, 
секретарей парторгани
заций, партгрупоргов на 
отчетно-выборных собра
ниях предстоит избрать 
комиссии по контролю 
за хозяйственной дея
тельностью администра
ции и за работой аппа
рата. Вопрос об этом 
целесообразно включить 
отдельным пунктом в 
повестку дня собрания. 
Необходимо, чтобы на 
отчетно-выборном соб
рании председатель ко
миссии отчитался о дея
тельности комиссии за 
прошедший период.

Необходимо также 
учесть и обобщить все 
критические замечания 
и предложения коммуни
стов, высказанные на со
браниях, а в дальней
шем обеспечить система
тическое информирова
ние членов и кандидатов 
партии о их выполнении- 

Отчетно-выбо р н ы е 
партийные собрания/ — 
важный итог деятельно
сти парторганизаций и в 
то же время начало но
вого этапа в работе. 
Поэтому сейчас нужно 
сделать все, чтобы ны
нешняя отчетно-выбор
ная кампания в партий
ных организациях спо
собствовала дальнейше
му повышению их бое
витости, безусловному 
осуществлению решений 
XXVI съезда КПСС.

А. РАПАЦЕВИЧ, 
заместитель заве
дующего организа
ционным отделом 
горкома КПСС.

I I  о б к  о м е К  И С С
9 августа с. г. состоялось очередное за

седание бюро областного комитета пар
тии На нем обсужден вопрос о неудов
летворительной работе Первоуральского 
горкома КПСС и Главсредуралстроя по 
выполнению постановления бюро обкома 
КПСС и облисполкома о мерах по разви
тию и созданию новых подсобных сель
ских хозяйств предприятий. Бюро отме 
тило недисциплинированность руководи
телей Первоуральского городского коми
тета партии и Главсредуралстроя, За 
срыв намеченной программы, допущен
ное отставание в организации производ
ства продуктов питания путем раззития 
подсобных сельских хозяйств партийные

и хозяйственные руководители строго 
предупреждены.

Горкомам, райкомам партии предлрже- 
но рассмотреть выполнение мероприятий 
по данному вопросу, строже осуществ
лять контроль за ходом работы по раз
витию подсобных хозяйств и безусловной 
реализации пятилетних заданий. Одной из 
ключевых задач в этой работе является 
создание прочной кормовой базы, освое
ние новых земель.

На бюро обкома КПСС заслушана ин
формация Свердловского и Каменск- 
Уральского горкомов партии об улучше
нии торговли овощами и картофелем и 
рассмотрены другие вопросы,

« У р а л ь с к и й  р а б о ч и й » . 10 а в гу с та  1983 г .

Пятилетка, год третий;
Э а л е н ти н а  П е тр о вн а  Ми- 

х а й л е н к о  р а б о та е т  д е ж у р 
ной  по с та н ц и и  П ер во 
у р а л ь с к . В о т  у ж е  23 года 
он а  в с тр е ч а е т  и п р о во ж ае т 
п о е зд а . В . П . М и х а й л е н к о —  

I  у д а р н и к  к о м м у н и с ти ч е с к о -  
го  т р у д а . К  д е л у  о тн о с и т 
ся  о тв е т с тв е н н о , з а  все  го 
д ы  р а б о ты  е й  не сд е л ан о  
ни о д н о го  за м е ч а н и я . В а 
л е н ти н а  П е тр о в н а  не р а з  
в ы х о д и л а  п о б ед и телем  со 
ц и а л и с ти ч е с к о го  со р е в н о 
в а н и я . О на — н а с т а в н и к  м о
л о д е ж и .

Ф о то  Е . Ф р о л о в а .

В ФОНД МИРА
Дело мире близко каж

дому советскому человеку. 
Это еще раз подтвердили 
овощеводы совхоза «Пер
воуральский». Во втором 
отделении парниководы за
крытого грунта решили пе
речислить в Фонд мира 
дневной заработок. Первы
ми это сделали бригады 
А Ю. Саврулиной и 8. П. 
Мосуновой. 250 рублей — 
таков их вклад.

Л. КОПЫЛОВ, 
секретарь парткома .

совхоза
«Первоуральский».

Р А С Т У Т  В К Л А Д Ы  Н О В А Т О Р О В
Динасовый завод славит

ся своими рационализатора
ми. Их на предприятии-272. 
С начала года в городской 
50-миллионный фонд береж
ливости они внесли более 
160 тысяч рублей. Самые 
активные мастер механоли- 
тейного цеха Н. А. Потапо
ва, электрослесарь рудника
А. А. Бузин. Так, с их по

мощью улучшили техноло
гию обработки коленчатого 
вала пресса, повысили на
дежность защиты агрегатов 
на электроподстанции дро
бильно-сортировочной фаб
рики рудника.

Кроме того, нынче освои
ли упаковку динасовых из
делий в термоусадочную 
пленку, что позволило вы-

Д О СКА  
п о ч е тА

В начале января в городской газете было опуб
ликовано обращение передовых работников сов
хозных ферм, Передовики призвали доярок на
доить в среднем от каждой коровы по 3500 кило
граммов молока. Ударная вахта животноводов 
в разгаре. По итогам работы в июле ее победи 
телями стали:

1. Анна Федоровна Утробина и Вера Михай
ловна Валиева с Новоалексеевской фермы совхо
за «Первоуральский», надоившие по 446 кило
граммов молока в среднем от каждой коровы 
вместо 360 по обязательствам.

2. Луиза Зиялиевна Вафина и Минихан Затан- 
кировна Фархутдинова — доярки Талицкой фер
мы совхоза «Первоуральский». Они надоили от 
каждой коровы по 418 килограммов молока при 
обязательствах 370.

3. Звено Марии Дмитриевны Шерстобитовой с
фермы совхоза «Витимский», надоившее по 357 
килограммов молока в среднем от каждой коро
вы вместо 265 по обязательствам.

свободить четырех человек 
и поднять производитель
ность труда. Нынче, напри
мер, этой продукции, пред
назначенной для строитель
ства коксовых батарей, от
правлено вдвое больше, чем 
в прошлом году.

А. КОБЯКОЗ, 
руководитель 

рабкоровского поста.

ВЫГОДА 
НАЛИЦО

На удешевление ' строи
тельства направлено боль
шинство рационализаторских 
предложений во втором 
управлении треста Уралтяж
трубстрой. Так, прораб
А. В. Малахов предложил 
изменить конструкцию фун
даментов и каркасов зда
ния в подсобном хозяйстве 
Новотрубного завода. Ре
зультат — 11,5 тысячи руб
лей экономии, которые сла
гаются из сбереженного 
металла и других материа
лов. Сокращаются и сроки 
строительства объекта.

Мастер А. К. » Новоселов 
и старший прораб И. М. 
Бездудный изменили конст
рукцию гидроизоляции под
вала здания администра
тивно-бытового кофпуса в 
рудоуправлении. Эту работу 
стало легче и быстрее вы
полнять,

М. ЛАЗ.АРЕ§А,

ВАШ ИНГТОН. Между
народный «Велопробег Ми
ра-83» финишировал в аме
риканской столице, оставив 
позади более двух тысяч 
километров пути по дорогам 
пяти стран Европы и Аме
рики. Он проходил под ло
зунгами борьбы за мир и 
разоружение, за заморажи
вание ядерных арсеналов. 
Выступая на митинге в Ва
шингтоне по случаю окон
чания, велопробега, конгрес
смен Роберт Эдгар выразил 
надежду, что этот призыв 
к миру «будет услышан в 
американском конгрессе»,

ХИРОСИМА. Около 50 
тысяч человек собрались в 
парке Мира почтить память 
жертв американской атом
ной бомбардировки этого 
японского города 6 августа 
1945 года. Они призвали к 
укреплению международной 
солидарности в борьбе про
тив угрозы новой войны, к 
прекращению производства 
и размещения всех видов 
ядерного оружия, скорей
шему заключению между
народного договора о все
общем и полном запреще
нии ядерных испытаний.

КАНБЕРРА. Свыше 20 
тысяч человек прошли в ко
лоннах антивоенной демон
страции, состоявшейся в 
австралийском городе Сид
нее. Одним из главных ло
зунгов сторонников мира 
пятого континента было 
требование: «Убрать аме
риканские военные базы с 
территории Австралии».

ЛУСАКА. Власти расист
ской ЮАР ведут аресты 
профсоюзных активистов. 
По сообщениям из Иоган- 
несбурга, многие рабочие 
вожаки схвачены во время 
облав в населенном пункте 
Мданцане, расположенном 
в бантустане Сискей. Пред
логом для репрессий послу
жила мирная демонстрация 
африканцев. Полицейские 
зверски расправились с ма
нифестантами, применив 
огнестрельное оружие, гра
наты со слезоточивым га
зом и дубинки.

АФИ’НЫ. Сильное зем
летрясение произошло в се
верной части Эгейского мо
ря. По данным сейсмиче
ских станций, его эпицентр' 
находился в 235 километрах 
к северо-востоку от Афин 
и в 20 километрах от гре
ческого острова Лемнос, 
Сила подземного толчка 
превысила 6 баллов по 
шкале Рихтера.

ТОКИО, Пентагон бросил 
открытый вызов движению 
за мир на планете, направив 
в японские воды соединение 
боевых кораблей во главе с 
ударным авианосцем «Ми
дуэй» в дни, когда отмечает-' 
ся 38-я годовщина атомных 
бомбардировок Хиросимы и 
Нагасаки американской ави
ацией. Об этом говорится в 
заявлении протеста, едино
душно принятом на 
открывшемся в городе Нага
саки заседании нагасакской 
части Международной кон
ференции за запрещена» 
ядерного рружия.

(ТАСС), .



В  П А Р Т И Й Н Ы Х  і
О Р Г Л Н И З Л Ц И Я Х І

ОТЧИТАЛИСЬ
Д О З О Р Н Ы Е

На партийном собрании 
гор быту правления проана
лизирована деятельность
народных контролеров за 
полугодие. Отчиталась пред
седатель .группы Н. ІТ. Ка
таева. Радиомеханик заво
да по ремонту радиотелеви
зионной аппаратуры Ю. М. 
Лубъянов, начальник отде
ла кадров Н. А. Макарова, 
начальник управления
В. Т. Межов и другие от
метили, что дозорные ста
ти больше заниматься конт
ролем использования ра
бочего времени, культуры 
и качества обслуживания 
В цехах оформлены угол
ки народного контроля, где 
обнародуются материалы 
рейдов, сообщения о приня
тых мерах. Коммунисты об
ратили внимание, что не 
все посты работают. Осо
бенно это касается парик
махерских XI 1, 5, салона 
«Улыбка». Рекомендовано 
на заседаниях группы по
стоянно заслушивать руко
водителей постов, более 
конкретно направлять их 
деятельность.

Г. КАМАЛЕТДИНОВА, 
секретарь партбюро 

горбыту правления.

КОММУНИСТЫ
ВЫПИСЫВАЮТ
« П Р А В Д У »

Организованно началась 
подписка на газеты и жур
налы в пассажирском авго- 
предприятии. Коммунисты 
оформляют квитанции на 
«Правду» и на другие об
щественно-политические из
дания. Пример подают ру
ководители и партгрупорги.

Партбюро поручило от
ветственную кампанию ком
мунисту инженеру по соц
соревнованию А. В. Смир
новой. В помощь ей утвер
ждены еще шесть общест
венных распространителей. 
С каждым днем растет чи
сло подписчиков на город
скую н областную газеты. 
Дважды в месяц будем 
анализировать ход подпис
ки на периодические изда
ния.

. А. БЕХТЕМИРОВ, 
секретарь партбюро 

пассажирского 
аггопрвдприетм*.

П Р И Н Я Т
ЕДИНОГЛАСНО

Закончился кандидатский 
стаж у литейщика завода 
сантехизделий В. А. Власо
ва. Принимая его в пар
тию, коммунисты отметили, 
что он достоин этого зва
ния. У него высокая ква
лификация. Е работе отно
сится с душой. В. А. Вла
сова как передовика про
изводства не раз отмечали 
премиями. Он активен в 
общественных делах. Проф
групорг заботятся о разви
тии соревнования, организа
ции свободного времени
трѵдяшдгхся.

Я  КАМИНСКАЯ, 
секретарь партбюро 

таз ода сантехизделий.

9  ВОСПИТАНИЕ — НА ПЕРВЫЙ ПЛАН

ОСОБАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
По возрасту каждый чет

вертый новотрубник не пе
решагнул еще тридцатилет
него рубежа. Это означает, 
что от энергии, инициативы 
и творчества молодых за
висит успех работы пред 
приятия. В формировании 
политических, гражданских, 
нравственных качеств моло
дежи много делает комсо
мол, отмечалось на июнь
ском Пленуме ЦК КПСС, О 
роли комсомольской орга
низации в воспитании до
стойной рабочей смены бе
седуют наш корреспондент 
и секретарь комитета 
ВЛКСМ завода С. Авдюков.

— Сергей, первоуральцам 
хорошо известно, что на 
Новотрубном заводе ком
сомольская организация 
про.гляет себя как аван
гард молодежи, активный ее 
организатор. Мобилизовать 
молодежь на работу с пол
ной самоотдачей — повсед
невная задача комитета 
комсомола завода и цехо
вых комсомольских органи
заций.

— Действительно, мы 
много говорим о героике 
будней, подчас даже не 
задумываясь, что под этим 
подразумевается. Казалось 
бы просто: отдавать делу
опыт, знания, смекалку, 
быть рачительным хозяи
ном, ответственным челове
ком. А ведь далеко не вся
кий молодой человек рабо
тает так. Вот справка за 
второй квартал года: сорок 
пять человек нё выполнили 
нормы выработки, сорок во
семь — допустили брак. 
Недостатки, как говорится, 
налицо. А есть и скрытая 
халатность, когда рабочий 
план выполняет, но пальцем 
не пошевелит, чтобы сде
лать сверх положеннЬго, 
хотя нужда в том случает
ся. Наверное, разговор стои
ло бы начать с примеров

другого рода, потому что 
на предприятии во много 
крат больше молодежи 
творческой, инициативной. 
Но сегодня нас волнуют 
именно те, кто тянет кол
лектив назад. Лучший спо
соб повлиять на них — 
включить в комсомольско- 
молодежные бригады, где 
сама атмосфера побуждает 
человека идти в ногу с то
варищами. Но такая воз
можность есть не на каж
дом участке. Значит, комсо
мольскому активу цехов 
предстоит усилить инди
видуальную воспитательную 
работу н с каждым отстаю
щим, и с «середнячком».

Кстати, комсомольско-мо
лодежных коллективов на 
заводе уже шестьдесят — 
это немало. Между ними 
идет упорное социалистиче

ское соревнование, которое 
положительно сказывается 
на эффективности работы 
членов ВЛКСМ и несоюз
ной молодежи, влияет на 
формирование характера 
Соревнуются между собой 
и комсомольские организа
ции цехов. Среди постоян
ных лидеров волочильные 
цехи №' 7, 10, 14. Соперни
чество помогает ребятам 
смолоду получить хорошую 
трудовую закалку. Только 
в этой пятилетке четверо 
комсомольцев награждены 
медалью «За трудовое от
личие». Это контролер ОТК 
цеха № 10 Татьяна Игоше- 
ва. резчик труб из этого 
же коллектива Светла
на Левашова, электромон
тер Борис Тронев, токарь 
Анатолий ЧигЕинцев — оба 
из цеха № 8. Более двад

цати членов ВЛКСМ  удо
стоены почетных знаков и 
грамот ЦК комсомола.

— Человек воспитывается 
всем нашим образом жиз
ни, атмосферой, которая 
его окружает. Но в моло
дом возрасте очень важно 
иметь перед глазами на
глядный пример для подра
жания. Часто таким приме
ром служит комсомольский 
вожак. Как к о м и т е т  
ВЛКСМ растит и подбира
ет секретарей цеховых ком
сомольских организаций?

—. Самое ценное качество 
вожака молодежи — уме
ние сплотить вокруг себя 
крепкий актив, создать 
коллектив единомышлен
ников. В одиночку руково
дить организацией не спо
собен даже самый деловой 
комсорг. Это подтверждено

В книжном магазине № 78 давно работает комму
нист Галина Петровна Поздеева. Сейчас она замещает 
заведующую отделом, отвечает за книгообмен и буки
нистическую литературу. В отделе у нее чистота и по
рядок, обязанности свои выполняет четко, аккуратно, 

Галина Петровна ударник коммунистического труда, 
наставник молодежи, четвертый год возглавляет проф
союзную организацию.

Фото Е. Фролова.

Заготовке кормов -  ударные темпы
В нынешнем году лето 

выдалось благоприятное 
для заготовки кормов. Тра
вы уродились сочными, туч
ными — двести—двести 
пятьдесят центнеров на гек
таре. Интенсивное их созре
вание позволило начать ко
совицу на две недели рань
ше — во второй половине 
июня. В течение прошлого 
месяца стояли теплые сол
нечные дни.

Казалось, что причин для 
беспокойства не было. Од
нако... Идет август, а кор
мозаготовительная кампания 
еще не завершена. С начала 
ее по трем совхозам заготов
лено 3793 тонны сена — 
сто процентов, 9466 тонн 
сенажа — сто семнадцать 
процентов, 14628 тонн си
лоса в зеленой массе — 
семьдесят семь процентов, 
416 тонн витаминно-травя
ной муки — семьдесят про
центов (сводка от девятого 
августа).

Помощь сельским труже
никам должны были ока
зать шефы — коллективы 
промышленных предприятий 
и организаций города. На 
их долю падало заготовить 
тридцать процентов сена и 
шестьдесят семь процентов 
зеленой массы от общего 
объема плановых заданий 
хозяйствам. На самом деле 
они заготовили 430 тонн 
сена — одиннадцать про
центов, 4161 тонну зеленой 
массы — двадцать восемь 
процентов.

Можно буквально по 
пальцам перечислить те ор
ганизации, которые, проя
вив расторопность, справи
лись • с заданиями по заго
товке. Это коллективы тре
ста Первоуральскмежрай- 
газ, лыжной фабрики, хле
бокомбината, Центрально- 
Уральской геологоразведоч
ной экспедиции, теплоэлек
троцентрали, типографии, 
тароремонтного предприя
тия, станции Первоуральск. 
Крупные же предприятия 
до сих пор пребывают в 
отстающих.

Крайне неудовлетвори
тельно трудятся, например, 
в совхозе «Первоуральский» 
посланцы производственно
го объединения «Хромпик». 
Из ста тонн сена и четырех
сот тонн зеленой массы на 
девятое августа хромпиков- 
цы заготовили соответст
венно пятьдесят пять и сто 
пятьдесят пять тонн. Столь 
же пассивны труженики за
вода по ремонту горного 
оборудования. Кормозагото
вительная сводка их пред

ставляет интерес разве что 
для рубрики «Под острым 
углом». Сено в ней исчис
ляется семью тоннами 
(план пятьдесят тонн), зе
леная масса — нулем (!)— 
план сто семьдесят тонн.

В чем же причина? По 
словам руководства пред
приятия, мешают дожди. 
Действительно, сейчас они 
создают определенные не
удобства, но... Почему же 
заводчане вообще не пока
зывались в совхозе, когда 
погода стояла отличная?

КУЦЫЕ СТОГА ШЕФОВ
На этот вопрос никто 
ответить не смог. Не смогли 
ответить на него и руково
дители Новотрубного заво
да.

Этому коллективу, как 
самому крупному в городе, 
определялось сыграть в за
готовке кормов для обще
ственного животноводства 
ведущую роль. Увы, ожида
емого не получилось.

В том же совхозе «Пер
воуральский» новотрубни- 
кам нужно было заготовить 
250 тонн сена и 2200 тонн 
зеленой массы. А резуль
тат? Он равен соответствен
но 70 и '1170 тоннам.

— Позвольте, — возра
жает начальник бюро орга
низации работ Новотрубно
го завода А. П. Карманов. 
— Сена мы заготовили сто 
семьдесят тонн.

— Нет, семьдесят, — ут
верждает директор совхоза 
Ю. П. Бунаков. — Вы пло
хо считаете.

Впрочем, предоставим 
право разбираться в тонко
стях бухгалтерии спорящим 
сторонам и посмотрим, как 
обстоят дела с заготовкой 
кормов у новотрубников в 
двух других хозяйствах. 
Оказывается, тоже не бле
стящим образом. Задания 
по «зеленке» не выпол
нены и здесь.

При этом нельзя обви
нять во всех смертных гре
хах только заводчан. Долю 
вины должна взять на себя 
и администрация совхозов, 
в первую очередь, совхоза 
«Уткинский». Выяснилось, 
что порою в хозяйстве не 
на уровне организация тру
да. Все это, конечно, не На 
пользу кормозаготовитель
ной кампании.

Следовало порасторопней 
быть н новоірубникам. Не

часто показывались они на 
полях хозяйства в выход
ные дни. А если и показы
вались, то...

— То, — говорит предсе
датель городского комитета 
народного контроля В. К. 
Туманов, — работали спу
стя рукава. Коллектив 
СРСУ № 3, например, в 
прошедшую субботу закон
чил' трудовую смену уже в 
одиннадцать часов. Не был 
сметан до конца даже один 
стог. Руководству хозяйст
ва пришлось обратиться за 
помощью к представителям 
Новоуткинского завода 
«Искра».

— Три скирды за два дня 
сметало звено Н. И. Ива- 
нищева, — дополняет ди
ректор совхоза «Уткинский» 
Г. И. Наседкин. — Разве 
это темпы?

Действительно, темпы не
завидные. И придержива
ются их, для справедливо
сти надо отметить, не толь
ко новотрубники. Непозво 
лительно медленно работа
ет на заготовке кормов в 
совхозе «Витимский» кол
лектив треста Уралтяжтруб
строй. Из 60 тонн сена и 
700 тонн зеленой массы на 
девятое августа он загото
вил соответственно 3,7 и 
119 тонн. Вовсе не присту
пали к выполнению зада
ний рабочие УЗТИ. На их 
счету нет ни грамма сена 
(план двадцать тонн), ни 
грамма зеленой массы 
(план девяносто тонн). 
Представители завода ТИМ 
из 105 тонн «зеленки» за
готовили лишь... двенад
цать, из двадцати тонн се
на — ноль.

Прочерк в сводке по зе
леной массе — задание 280 
тонн — стоит и у коллек
тива рудоуправления, О нем

следует поговорить особо. 
Дело в том, что руководст
во этого предприятия за
ключило с администрацией 
«Витимского» своеобразное 
соглашение. Мол, людей 
мы вам давать не будем, а 
выделим МАЗ. «Зеленку» 
вы нам запишите за его 
эксплуатацию. Однако беда 
в том, что сегодня в совхо
зе, как выяснилось, нет ни 
машины, которая вышла из 
строя, ни рабочих рудоуп
равления.

Не на высоте оказались 
и коллективы жалезно- 
д о р о ж н о г о  у з л а  стан
ции Кузино, дин а с о в о г о 
завода, завода трубчатых 
строительных конструкций, 
призванные заготовлять кор
ма для совхоза «Уткин
ский». Первые коллективы 
заготовили из двухсот тонн 
зеленой массы шестьдесят 
три, второй — из тысячи 
тонн — пятьсот восемьде
сят, третий из двухсот—де
вяносто восемь.

— К середине сентября 
закончим, — заявил заме
ститель директора динасо
вого завода Г. М. Хазанов.

Его заявление приняли к 
сведению.

На последнем заседании 
городского оперативного 
партийного штаба по заго
товке кормов и уборке уро
жая, которое проводил 
председатель исполкома 
горсовета С. П. Лыткин, 
практика проволочек была 
решительно осуждена. Пе
ред администрацией про
мышленных предприятий и 
организаций города постав
лена задача — завершить 
кормозаготовительную кам
панию в ближайшие семь— 
десять дней.

С, ПОСАШКОВ.

ТОВАРЫ — 
НАРОДУ

П Л А Т А  
З А  Б Р А К

Увеличение производства 
товаров народного потреб
ления, расширение а ссор* 
тимента и улучшение и* 
качества — первостепенная 
задача е одиннадцатой пяти
летке. На Новотрубном за
воде развивается произ
водственная база, совер
шенствуется технология, 
расширяется ассортимент 
товаров. Из года в год уве
личивается их постазка 
торговым организациям.

Но, к сожалению, качест
во оставляет желать луч
шего. Проверка, проведен
ная Свердловским об л асг- 
ным управлением госинс- 
пекции по качеству товаров 
и торговле, показала, что 
культбытхозтовэры выпуска
ются с нарушениями требо
ваний стандартов, с отступ
лением от утвержденных 
эталонов, При выборочной 
проверке 378 единиц това
ров, принятых ОТК и под
готовленных к отгрузке, за
браковано 45, что составля
ет 11,9 процента. С бра
ком оказались комбиниро
ванные кровати. На них зау
сеницы на ножках, отслое
ние лакокрасочного покры
тия до металла, сколы на 
деревянных спинках. Ра
мы непрокрашены, поверх
ность свеса полотна по 
ширине рамы меньше по
ложенного, не зачищен ме
талл от сварки на раме.

Немало дефектов и на 
лыжных палках; отслаивает
ся лакокрасочное покры- 

-тие, опорное кольцо за
креплено не по стандарту. 
На складных домашних 
партах не зачищены выплес
ки металла от сварки на 
каркасе, в верхнем и ниж
нем положениях не закреп
ляется спинка к раме и ряд 
других дефектов.

Причины выпуска заво
дом изделий, не соответ
ствующих требованиям
стандартов, — нарушения 
технологии, небрежность 
исполнителей и недостаточ
ная требовательность отде
ла технического контроля,

За выпуск нестандартных 
изделий к Новотрубному 
заводу применены эконо
мические санкции: исклю
чено из отчетных данных о 
выполнении , плана 6406 
единиц товаров на 57,7 ты
сячи рублей.

Словом, у дирекции пред
приятия есть повод над чем 
серьезно задуматься, чтобы 
сделать выводы.

Н. САЛИМА, 
ст. госинспектор Сверд
ловского областного 
управления госинспек- 
ции по Качеству та*®! 
ров и торгом*.

В ТОРГУЮЩИХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ

практикой. Поэтому, реко
мендуя человека для рабо
ты в комсомоле, учитываем 
его идейно-политические и 
деловые качества, уровень 
образрвания, исполнитель
ность, общительность. Две 
крупные комсомольские ор
ганизации — в десятом и 
четырнадцатом цехах — 
возглавляют коммунисты 
Владимир Сюрдонкин и 
Александр Кошкаров, Это 
наиболее опытные наши 
комсорги, у которых есть 
чему поучиться. Стараемся, 
чтобы их умение и оиыт 
помогали в работе другим 
вожакам. Обычно вновь из
бранного человека направ
ляем на недельную стажи
ровку к секретарям со ста
жем. Проводим учебу ком
сомольского актива.

Половина комсоргов — 
члены КПСС. Работая с мо
лодежью, они выполняют 
Главное партийное пбруче- 
аие, Это, во-первых, повы
шает ответственность, а, 
во-вторых, человек зрелый 
политически и морально

способен влиять на форми
рование взглядов молодых 
рабочих. Большим уваже
нием пользуется в цехе № 4 
комсорг резчик труб Юрий 
Злобин. В День советской 
молодежи ему вручен зна
чок «Победитель социали
стического соревнования 
черной металлургии СССР». 
Активно работают Сергей 
Устюгов в цехе № 20 и кан
дидат в члены КПСС Ана
толий Кохман — в управ
лении жилищно-коммуналь
ного хозяйства.

К  сожалению, надежды 
комитета ВЛКСМ  я пехо- 
вой комсомольской органи
зации оправдывают не все. 
Во втором цехе был избран 
комсоргом Владимир Дани
ловский. Энтузиазма у него 
хватило не надолго, кон
такт с молодежью устано
вить не смог. Пришлось, не 
дожидаясь отчетно-выбор
ной кампании, его заменить. 
Каждый такой случай — 
минус нашей работе. Впредь 
будем внимательнее и взыс
кательнее к рекомендован

ным. Правда, и Владимиру 
мы отказали в рекоменда
ции для вступления в чле
ны КПСС. Но комсомоль
ская организация, считав
шаяся раньше одной из 
лучших, сдала свои пози
ции и вернуться на них бу
дет не просто.

— В. И. Ленин, чьим 
именем и назван комсомол, 
видел в Союзе молодежи 
воспитателя коммунистиче
ской нравственности, борца 
против бездуховности, ме
щанства, эгоизма. И хотя 
за шестьдесят пять лет мо
ральные устои молодежи 
стали более прочными, зре
лыми, отдельные факты 
показывают, что снимать 
вопрос преждевременно. 
Хотелось бы знать, как 
комсомольская организация 
завода борется против не
гативных явлений.

— В начале этого года 
прошла операция «Учет», 
где все, кто опозорил зва
ние комсомольца, понесли 
заслуженное наказание. 
Ряд молодых тружеников

исключен из ВЛКСМ. Од
новременно провели обще
ственно-политическую атте
стацию, на которой букваль
но с каждым комсомоль
цем состоялся серьезный 
разговор о работе, об уче
бе и участии в обществен
ной жизни, о воззрениях и 
личной' позиции. Зачет по
лучили все, но некоторым 
был дан срок для выполне
ния полученных рекоменда
ций. Используем для вос
питания и учебу в комсо
мольских кружках и эконо
мических школах. Девяно
сто пять процентов работа
ющих комсомольцев повы
шают свой идейно-полити
ческий и общеобразова
тельный уровень. Хуже у  
нас обстоят дела с органи
зацией досуга молодежи.

Например, во втором квар
тале проведено пятьдесят 
шесть вечеров отдыха •*- 
это много, но далеко не все 
прошли на должном уровне. 
На поиск интересных и по
лезных форм отдыха на
правляем инициативу ком
сомольского актива завода. 
На июньском Пленуме 
ЦК КПСС подчеркива
лось, что заорганизован- 
ность и парадная шумиха 
— серьезная помеха в идей
ной направленности меро
приятий для молодежи. Мы 
не очень этим грешим, но 
все же сделали для себя 
соответствующие выводи и 
будем стремиться говорить 
с комсомольцами просто и 
доходчиво, будь то трибу
на собрания или вечер во 
Дворце.

Ф Е Д О Т  ДА НЕ  ТОТ
По поводу одного ответа в редакцию= -

21 июня газета опублико
вала корреспонденцию «Ав
тобус на зеленом ковре». 
Руководители пассажирско
го автотранспортного пред
приятия прислали ответ в 
редакцию, в котором сооб
щили: «Факт стоянки авто
буса № 88-56 в неположен
ном месте подтвердился. 
Водителю А. Б. Манину за 
отклонение от маршрута 
объявлен выговор, и он ли
шен 100 процентов премии 
за июнь, согласно услови
ям колдоговора... На пред
приятии сделан замкнутый 
водооборот, предприятие йе 
загрязняет речку Ельничнѵю 
маслом и бензином...» Ос
тальное, изложенное в кор
респонденции, руководители 
автопредприятия назвали 
домыслом автора. Поэтому 
недавно он вновь побывал 
на автопредприятии, встре
тился с главным инженером 
В. Д. Галактионовым.

Встреча произошла в ка
бинете. Виталий Данилович 
недовольно посмотрел на 
корреспондентское удостове
рение, нахмурился. С зата
енной обидой сказал, что 
неверно осветили их от
ношение к природе.

—  Общественность ввели 
в заблуждение. Не посове
товались с нами. Мы много 
делаем по охране окружаю
щей среды, — он достает 
папки с планами.,

Но будем объективны. До 
сих пор на предприятии 
нет первичной организации 
общества охраны природы. 
Когда-то она была, но рас
палась. Видимо, отсутство
вала работа с членами об
щества. О чем и писалз га
зета.- И критика тут спра
ведлива. \

Виталий Данилович пы
тается выдать первичную 
организацию охотников и 
рыболовов за первичную 
организацию общества ох
раны природы. Мол, одно 
дело делают, одни у них 
задачи. Это видно и из 
ответа администрация в ре
дакцию, это сквозит в раз
говоре главного инженера.

Федот да не тот, — гла
сит народная мудрость. Об
щества не могут подменять 
друг друга, у них разные 
уставы и руководящие ор
ганы. И задачи их разнят
ся. Следовательно, выдавать 
желаемое за действительное 
не имеет смысла.

Не согласно руководство 
автопредприятия с крити
кой, что наглядная агитация 
по охране природы отсутст
вует на предприятии. Одна
ко факты — упрямая вещь. 
«В комнате отдыха ре
монтников оборудован «Уго
лок охраны природы», — 
так пишет руководство в 
письме. С#)оу нет; стенд

назван «Природа и мы». А 
содержание его посвящено 
только охоте. Здесь приве
дены статьи из Устава, 
выписка из протокола от
четно-выборного собрания 
членов общества охотников 
и рыболовов, фотографии, 
на которых они запечатле
ны с отстрелянными хищ
ными зверями, за работой 
по сооружению солонцов 
для диких животных. Честь 
и хвала активистам-охотни- 
кам! Они выполняют свой 
долг.

А почему бы здесь не вы
весить перечень мероприя
тий, направленных на оздо
ровление воздуха в городе 
или сбережение природных 
богатств? Все это следствие 
отсутствия организации по 
охране природы, организа
тора, который направил бы 
деятельность членов общест
ва.

Общественно-технический 
комитет обязан высылать 
план работы по охране 
природы в горсовет ВООГІ. 
Увы, этого не делает пред
седатель комитета В. Д. Га
лактионов. «Мы отчитыва
емся перед Средне-Ураль
ским территориальным ав
тотранспортным управлени
ем», — заявил главный ин
женер. Из сказанного надо 
понимать: руководство ав
топредприятия игнорирует 
горсовет ВООП. Отсюда и 
начало всех пренебрежений.

Теперь о плане мероприя
тий по охране природы. За- 
мечу, что в этот день у 
председателя общественно
технического комитета под 
рукой плана не оказалось. 
В отпуск ушел человек, и 
план остался под замком. 
Но не в этом суть. План-то, 
можно сказать, составлен 
формально. В нем есть 
пункты 1 и 9: «Проводить 
уборку, продолжить работу 
по благоустройству терри
тории І1АТП», которые ни
как нельзя отнести к охра
не природы. Они чисто хо
зяйственного направления. 
И зачем их надо было 
включать в план? Есть же 
мероприятия, направленные 
на оздоровление окружаю
щей среды. Их-то и следо
вало бы включить в план 
работы по охране природы.

Недостатков достаточно. 
И напрасно руководители 
автопредприяіия обиделись. 
Вместо того, чтобы устра
нять недостатки, они реши
ли опровергать корреспон
дента. «Просим разобраться 
с автором по поводу его 
необъективной информации 
и введения общественного 
мнения в заблуждение», — 
пишут они в редакцию. Это 
уже намек на зажим кри- 
тики.

Удивляет поведение сек

ретаря партбюро А. Ф. Бех- 
темирова. Жаль, что автору 
не удалось встретиться с 
ним — в отпуске находился 
секретарь. Вместо того, что
бы поправить (руководите
лей, указать на истинное 
положение — отсутствие ор
ганизации, наглядной аги
тации, слабую воспитатель
ную работу по охране при
роды, — он пошел на пово
ду обиженных, подписал 
письмо-жалобу в адрес гор
кома партии, что не делает 
чести секретарю партбюро.

Почему не разобраться 
бы ему в причинах слабой 
воспитательной работы с 
водителями по участию в 
охране природы? В плане 
мероприятий есть пункт: 
«Провести воспитательную 
работу с коллективом по 
охране природы один раз в 
месяц». І^стати, крайне не
грамотная формулировка. А 
как эта работа проводится 
ответственным Т. В. Нгмы- 
товой? Почему-то об этом 
словом не обмолвился А. Ф. 
Бехтемиров.

Охрана природы в нашей 
стране введена в ранг го
сударственной важности, и 
долг каждого из нас забо
титься об окружающей сре
де.

...С главным инженером
мы осмотрели мойку машин, 
систему замкнутого водо- 
оборота, уголок охотника. 
Идем по территории пред
приятия.

— Виталий Данилович,
как бы вы ни отстаивали 
свою точку зрения, а охра
не природы вы мало уделя
ете внимания. На террито
рии предприятия не видно 
ни одного плаката, призыва. 
Кстати, и в соцобязательст
вах охрана окружающей 
среды забыта. На пред
приятии немало охотников, 
рыболовов, садоводов, по
чему их не объединить в 
организацию? Вам, как
председателю общественно 
технического комитета, сле
довало бы проявить ини 
циативу. И план мероприя
тий по-деловому составить..

— Сделаем это, — заве
рил главный инженер.

Надеюсь, Виталий Дани
лович сдержит слово.

Как вывод из всего ска
занного. Далеко не объек
тивно подошли к кригиче 
ским замечаниям в свой 
адрес руководители пасса
жирского автопредприягия 
В коллективе немало нужно 
и должно сделать, чтобы 
дело охраны природы соот
ветствовало требованиям 
времени.

Ю. ДУНАЕЗ,
заведующий нештатным
отделом редакции газе
ты по охране природы.

ОНИ НАС ОБСЛУЖ ИВАЮ Т

Г Л А В Н О Е - В Н И М А Н И Е
Быт и труд рядом идут. 

Слова эти как нельзя луч
ше выражают социальную 
значимость сферы обслу
живания, призванной взять 
на свои плечи домашние 
хлопоты. Особенно нужда
ются в этом сельские жи
тели. И жители Нозоалек- 
сеевки быстро оценили те 
услуги, которые оказывает 
им вот уже 11 лет хозяйка 
комплексного приемного 
пункта Нина Васильевна 
Токманцева. К ней за по
мощью приходят геологи, 
работники первого отделе
ния совхоза «Первоураль
ский», жители разъезда 
Флюс.

С первых же дней рабо
ты Нина Васильевна поста
вила дело так, чтобы люди 
могли получать все услуги 
в родном селе, не тратили 
на поездки в город свобод
ное, а подчас и рабочее 
время. И многого добилась. 
Особой популярностью 
пользуются прокат предме
тов домашнего обихода, 
химическая чистка вещей, 
ремонтные работы, А разве 
можно жителям села, да к 
тому же женщинам, обой
тись без новой шерстяной 
кофточки или модного 
платье Вот поэтому и ждут 
они каждую неделю за
кройщика Дома моды На
дежду Афанасьеву, которая 
привозит готовые вещи и 
принимает новые заказы. 
Обслуживает клиентов бы
стро, умело. Держит тес
ную связь с приемщицей, 
которая выполнение каж

дого заказа контролирует 
сама. Поэтому и сроки, и 
качество выдерживаются.

Много полезного на 
комплексном пункте делает 
Токманцева. Если надо, при
несет готовые вещи на ра
бочее место или на дом, 
тут же примет новые заяв
ки на пошив одежды, ре
монт обуви. Она часто про
водит подворные обходы, 
регулярно бывает у живот
новодов, изучает запросы 
сельчан на1 бытовые услу
ги. С заказчиками легко 
находит общий язык. В этом 
и заключается главный 
секрет успеха приемщи
цы, которая только за июль 
реализовала услуг сельча
нам на 378 рублей, что зна
чительно выше плана.

Жители Новоалексеевки 
считают, что главное в ра
боте Нины Васильевны — 
внимание к людям, забота 
о них. Она постоянно зна
комит клиентов с новыми 
моделями одежды, инфор
мирует о поступлении кра
сивой пряжи и модной тка
ни. Поэтому в пункте все
гда многолюдно. Частенько 
заходят к Токманцевой 
просто посоветоваться, а 
разговор обязательно пе
рейдет на новые фасоны 
или оригинальную ткань. 
Глядишь, еще один чело
век пожелает воспользо
ваться услугой пункта. Вот 
так и работает Нина Ва
сильевна.

3. КУЗНЕЦОВА, 
рабкор.

По родной ст р а н е-

; В объединении «Ленинградский металлический за
вод» освоено производство газотурбинных нагнетате
лей ГТН-25 мощностью 25 тысяч киловатт. Изготовле
на первая серийная машина. После испытаний она-бу
дет отправлена на строительство газопровода Урен
гой— Помары—Ужгород.

Теперь два объединения города «Невский завод» и 
«Ленинградский металлический завод» будут выпускать 
мощное оборудование для сверхдальних магистральных 
газопроводов.

На снимке: слесари-испытатели Н. Вернигороз (сле
ва) и Ю Лопашов проверяют ебоштѵ силового блока 
ГТН-25.

Фото М. Блохина. Фотѳхоснияв ТАСС.

БОГАТ РЫНОК 
ОВОЩАМИ

Охотно пользуются пер
воуральцы услугами кол
хозного рынка. Каждый 
день выезжают сюда с ово
щами и зеленью работники 
треста столовых, совхоза 
«Первоуральский». В киос
ках н с машин продаются 
огурцы и помидоры, укроп, 
салат, петрушка, зеленый 
лук.

Несут на рынок излишки 
продукции и владельцы ин
дивидуального хозяйства. 
На прилавках—ягоды, све
жая морковка, стручки зе- 
леного гороха, молочные 
продукты, мед, мясо.

Недавно из Оренбургской 
области привезено 15 тонн 
арбузов, ожидается боль
шой привоз яблок из Ли
пецкой области.

Словом, нынешняя осень 
будет щедрой как на ово
щи, фрукты, так и на про
дукцию животноводства.

В. ШУЛИНА, 
директор рынка.

В ШИРОКОМ 
ВЫБОРЕ

Выполняя Продовольст
венную программу, работ
ники заготконторы райпо 
систематически закупают у 
жителей сел и поселков из
лишки сельхозпродуктов и 
продают их городскому на
селению. Только за июль 
было закуплено 39600 штук 
яиц при плане 24 тысячи, 
молока за квартал 67 цент
неров.

Сейчас в разгаре грибная 
пора, и' заготовители при
ступили к закупу лесных 
даров. Уже засолено три 
тонны груздей и бычкоз, а 
по, плану заготовить их 
следует пять тонн. Непло
хо идет дело и с заготовкой 
пушнины, особенно шкурок 
крота. Их закуплено 30 ты
сяч штук. *

Л. МАКАРОВА, 
и. о. директоре 

заготконторы,

ДЛЯ УДОБСТВА 
ПОКУПАТЕЛЕЙ

На Динасе в магазине 
№ 50 горпромторга прове
ден капитальный ремонт с 
перепланировкой и переобо
рудованием помещения, в 
результате в торговом зале 
стало светлее и просторнее, 
улучшился показ предметов 
бытовой химии и удобре
ний.

Заканчивается реконст* 
рукция магазина Кя 4 «Хоз
товары» на рынке, после 
чего в нем удобнее будет 
ориентироваться покупате
лям, так как установленное 
специальное оборудование 
даст возможность улучшить 
выкладку всех товаров в 
широком ассортименте.

Г, СУРНИНА, 
заведующая торговым

отделом горпромторга,-

. ДАРЫ КРЫМА 
И МОЛДАВИИ

Рано начали нынче гото
виться работники треста 
столовых к летнему сезону, 
заботиться о закупе вне- 
фондовых товаров. Уже в 
июне киоски и столовые 
общепита торговали ранни
ми помидорами, потом 
огурцами. В июле реализо
вали 20 тонн вишни, сливы, 
персиков, 55 тонн яблок.

До конца августа трест 
столовых получит еще 100 
тонн крымских яблок, из 
Молдавии прибудут яблоки 
и виноград.

Н. ШОРОХОВА, 
директоо 

базы снабжения.
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Говоря о достопримеча
тельностях Первоуральска, 
всякий раз обязательно 
упоминают Дворец спорта 
имени 50-летия ВЛКСМ. И 
действительно, не каждый 
город может похвастаться 
таким сооружением. Но в 
том, что Дворец есть у на с 
— в сравнительно неболь
шом по населению городе— 
своя закономерность. " Ведь 
в Первоуральске сорок пять 
тысяч физкультурников, че
тыре детско-юношеские 
спортивные школы.

Дворцу недавно исполни
лось пятнадцать лет. Рас
считанный на три тысячи 
зрителей, он располагает 
хорошо оборудованным ба
летным классом, раздевал
ками, медицинским кабине
том, классом для теорети
ческих занятий, судейскими 
комнатами. Ежегодно в нем 
проводится до ста различ
ных мероприятий, преиму
щественно спортивных.
Здесь состоялась междуна
родная встреча по волейбо
лу сборных СССР и Кубы, 
проходили Всесоюзные фи
нальные турниры на приз 
клуба «Золотая шайба», а

ДВОРЦУ СПОРТА ИМЕНИ 50-летия ВДКСМ — 15 ЛЕТ

Г О Р Д О С Т Ь  Г О Р О Д А
также традиционные хок
кейные турниры «Каменный 
цветок», «Кубок Урала» и 
на приз Дворца спорта. 
Многие первоуральцы до 
сих пор помнят решающие 
матчи хоккейного турнира 
IV зимней Спартакиады на
родов СССР.

Большую часть времени 
ледовое поле занимают фи
гуристы — воспитанники 
ДЮСШ спортклуба «.Ураль
ский трубник». С первых 
дней тренеры повели актив
ную работу среди детей: 
подготовили тридцать кан
дидатов в мастера спорта, 
двух участников Спартакиа
ды народов СССР, а также 
мастера спорта. Но дело 
не только в результатах. 
Сотнн мальчишек и девчо
нок благодаря тренерам- 
преподавателям Л, А. Сви 
репе, И. А. Серебреннико
вой и Г. Н. Захаровой на
учились хорошо кататься на 
коньках!

В нашем Дворце прово
дилось немало самых раз

ных соревнований по фи
гурному катанию: от об
ластных до всесоюзных, от 
детских до взрослых. Не 
случайно Первоуральск был 
избран местом финальных 
стартов фигуристов во вре
мя V II зимней Спартакиа
ды профсоюзов. Трижды 
с показательными выступле
ниями к нам в гости при
езжали сильнейшие фигу
ристы страны, чемпионы и 
призеры Олимпийских игр, 
мира и Европы: И. Родни-, 
на и А. Зайцев, Н. Лини- 
чук и Г. Карпоносов, Е. Во- 
дорезова и многие другие. 
В первоуральском Дворце 
выступали народный ар
тист РСФСР Л. Лещенко,

эстонский певец Т. Мяги, 
вокально - инструменталь
ные ансамбли «Ариэль» и 
«Апельсин».

Все это надолго запом
нится первоуральцам. А 
вот знают ли они наших 
лучших работников? Таких, 
как уборщица О. И. Лутко- 
ва, контролер Т. А. Кудряв
цева, бригадир электриков 
П. А. Бельков, машинист 
компрессорной В. В. Бажи
на, ветераны Великой Оте
чественной войны столяр 
И. Ф. Парфенов и слесарь 
П. Д. Заполев. Отмечая 
пятнадцатилетие Дворца, 
хочется еще раз сказать им 
спасибо.

Первоуральский Дворец

спорта ценят не только эем- го областного совета проф
ляки. Он неоднократно союзов и Спорткомитета 
признавался победителем в СССР, 
смотре-конкурсе спортсоо- Н. СМЕТАМИ, (А,
ружений Свердловской об- методист Дворца спорта, 
ласти. Коллектив награж- —Г~
ден грамотами Свердловско- Редактор С. И. л ь  к а п  и».

СПОРТ

ВЕСЛА В КРЕПКИХ РУКАХ
На водной станции Ново

трубного завода состоялось 
первенство города по на
родной гребле в зачет лет
ней городской спартакиады. 
На шлюпках-однопарках со
стязались сорок два чело
века из семи коллективов, 
разбитых на две группы. В 
первой были представлены 
команды спо р т к л у б а 
«Уральский трубник», город
ского совета ДСО «Спар
так», треста Уралтяжтруб- 
стрсй, производственного 
объединения «Хромпик» и 
динасового завода. 8 ко
мандном первенстве здесь 
с большим преимущэст <ом 
победили представители
«Уральскою трубника».
Команда Уралтяжтрубстроя 
на втором месте, городско
го совета ДСО «Спартак» 
—- на третьем.

А вот вторая группа бы
ла на редкость малочислен
на — здесь борьбу вели 
лишь два коллектива: заво
да сантехйзделий и трубча
тых строительных конструк
ций. Победа досталась 
гребцам с завода СТИ. Кон

куренцию им могли бы со
ставить, кроме ЗТСК, еще и 
рудоуправление, заводы 
ЖБИиК, комплектных ме
таллоконструкций, Билим- 
баевский эксперименталь
ный завод строительных 
конструкций и деталей, но 
они команд не выставили, 
хотя также входят в состав 
второй группы.

Мужчины соревновались 
на дистанции две тысячи 
метров. В личном зачете 
победу одержал С, Жуйков 
(трест Уралтяжтрубстрой). 
Вторым был В. Макушкин / 
(«Уральский трубник»), тре
тьим — Ю. Мельник (за
вод сантехизделий).

У женщин дистанция бы
ла вдвое короче. Здесь 
быстрее всех оказалась 
представительница «Ураль
ского трубника» Н. Фроло
ва, второе место у ее од- 
ноклубницы В, Патрахозой, 
третье — У  А. Покудиной 
(завод сантехизделий).

Л. КУКАРКИН, 
председатель городско
го комитета по физиче
ской культуре и спорту.

« П А П А ,  М А М А  И Я -  
С П Ѳ Р Т И В Н А Я  С Е М Ь Я »

По инициативе работни
ков парка культуры и от
дыха, спортклуба «Ураль
ский трубник» 13 августа — 
во Всесоюзный день физ
культурника — в нашем 
городе будут проведены 
«Семейные старты». Нач
нутся они на зеленой поля
не парка в двенадцати ча- 
яов.

Соревнования пройдут в 
виде эстафеты из восьми 
этапов. Состав команды — 
папа, мама и один ребенок

возрасте от четырех до 
четырнадцати лет. Семья, 
прошедшая 1 дистанцию 
раньше .всех (с учетом 
штрафного времени) счита
ется победителем. Призеры 
будут награждены ценными 
подарками.

Прежде чем решить, бу
дете ли вы участвовать в 
«Семейных стартах», позна
комьтесь с описанием эта
пов.

Первый —- пятнадцать 
метров. Родители со старта 
в положении упор лежа 
спиной вниз поочереди пе
реносят мяч.

Второй — преодоление 
легкоатлетических барьеров.

Третий — здесь необхо
димо пятью бросками мяча 
сбить пять пеньков. За каж

дый не сбитый — десять 
штрафных секунд. 

Четвертый — с расстоя
ния 7—8 метров забросить 
мяч в корзину.

Пятый — тут папе пред
стоит пройти 20 метров на 
ходулях, а маме — прове
сти мяч дриблингом.

Шестой —. из пневмати
ческой винтовки необходи
мо поразить три воздушных" 
шара. За каждый уцелев
ший — 20 штрафных се
кунд.

Седьмой — родители бе
рут руки в замок и 40—50 
метров переносят ребенка 
на pyifax.

Восьмой — двум членам 
семейной команды необхо
димо поочередно провести 
футбольный мяч между 
флажками-стойками.

Как видите, этапы эста
фету, быть может, и не 
очень легкие, зато интерес
ные. Думается, они понра
вятся и участникам, и бо
лельщикам. Так что при
глашаем всех в парк, на 
семейный старт!

Б. ВЕКСЕЛЬМАН, 
судья республиканской 
категории, член оргко
митета по проведению 

«Семейных стаотов».

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». «ИНСПЕКТОР-РАЗИНЯ». Се

ансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19. 21 час.
Кинотеатр «Космос». «СОЛЕНАЯ Р ЕК А  ДЕТСТВА». 

Сеансы: 9, 10-30 час. «БЕЗДНА» (2 серии), Сеансы 
12. 15, 17-30,- 20 час.

Дворец культуры «Строитель». «ГОРЬІ ЗОВУТ» Се
ансы: 10-30 12-30 час. «ПО СЛЕДНЯЯ РЕЛИКВИЯ». 
Сеансы: 18, 20 час.

Первоуральское бюро путешествий и экскур
сий предлагает групповые туристические путев
ки по маршрутам; Москва (авиа) — с 14 по 18 
сентября и с 19 по 23 сентября сроком на 5 
дней, стоимость 120 рублей, Армения (азиа) — 
с 1 по 5 сентября и с 6 по 10 сеіуября, цена 160 
рублей.

15 августа, в г. Киеве состоится 13 тираж 
выигрышей по государственному внутреннему 
выигрышному займу 1982 года. Разыгрываются 
выигрыши по 10000, 5000, 2500, 1000, 500, 
250, 100 рублей.

Находящиеся у населения облигации государ
ственного 3-процентного внутреннего выигрыш
ного займа 1966 года по-прежнему свободно по
купаются сберегательными кассами и участву
ют в тиражах выигрышей.

ВАМ, ЖЕНЩИНЫ!
Духи — постоянный спутник женщины.
«Визави» имеют тонкий цветочный запах, под

черкнутый теплым фоном амбры. Флакон изящ
ной формы. «Елена» — Духи оригинального соче
тания цветочных и древесных запахов. Их не
обычный аромат долго сохраняется. «Елена» —  
совместное производство парфюмеров СССР и 
Франции. «Однажды» — весенние духи освежаю
щего цветочного оттенка. Нежность жасмина от
четливо звучит в их аромате-

Духи — хоррший подарок для женщины. Выби
рая духи к празднику или памятной дате, обра
тите внимание на новинки — «Визави», . «Елена», 
«Однажды» стоимостью от 15 до 20 рублей.

Другая новинка сегодняшнего дня — твердые 
духи. Они не проливаются, не теряют а рома,та в 
течение длительного времени. Духи «Однажды» 
по цене 2 руб. 50 коп. удобны в употреблении.

В уходе за своей внешностью вам не обойтись 
без парфюмерных и косметических средств. Ги
гиеническая губная помада предохраняет ваша 
губы от обветривания, шелушения, трещин. Она 
содержит биологически активные вещества, обла
дающие антимикробным действием, способствует 
заживлению ран и трещин, не содержит красите
лей и не окрашивает губы. Гигиеническая пома
да необходима всем: женщинам, мужчинам, де
тям.

Дорогие женщины и девушки! Посетите галан
терейные магазины города. *

Первоуральское СГПТУ № 6 принимает на 
1983— 1984 учебный год учащихся, окончивших
5 .классов, на трехгодичное обучение с получе
нием общего среднего образования по следую
щим специальностям: токарь, оператор станков 
« программным управлением (юноши, девушки}, 
слесарь по ремонту оборудования —  электро
сварщик (юноши), электромонтер (юноши и де
вушки), кузнец на молотах и прессах (юноши), 
машинисты электромостовых кранов (Девушки), 
волочильщик труб (юноши), контролер ОТК (де
вушки).

Учащихся, окончивших среднюю Школу (срок 
обучения от 6 до 10 месяцев), по следующим 
специальностям: вальцовщик стана горячего
проката труб (юноши), вальцовщик стана холода 
ного проката труб (юноши), машинисты электро- 
мостовых кранов (девушки), контролер ОТК (де« 
вушки), электоомонтер (юноши и девушки], то
карь, оператор станков с программным управ
лением (юноши, девушки), слесарь по ремонту 
металлургического оборудования (юноши].

Поступающие после окончания учебно-произ
водственного комбината или после службы в Со
ветской Армии принимаются в группы со сро
ком. обучения 6 месяцев.

Для поступления необходимо представить сле
дующие документы: свидетельство или аттестат
06 образовании, характеристику из школы, сви
детельство о рождении или паспорт, медицин
ские карты формы 25-Ю и 26, 12 фотографий 
размером 3x4 см. Нуждающиеся обеспечивают
ся общежитием.

Учащиеся 1 и II курса находятся на полном 
государственном обеспечении (бесплатное об
мундирование и 3-разовое питание).

Учащиеся III курса и поступающие на базе 10 
классов получают стипендию 30— 80 рублей в 
месяц плюс SO процентов от суммы заработка 
на предприятии. Время обучения в училище за
считывается в непрерывный трудовой стаж. Вы
пускники, окончившие училище на повышенные 
оценки, имеют право сразу после окончания по
ступить в техникумы и вузы.

В училище работают кружки художественной 
самодеятельности, технического творчества, спор
тивные секции. Выпускники работают на Ново
трубном заводе.

Адрес училища: г. Первоуральск, пос. Талица, 
ул. Сакко и Ванцетти, 47, телефоны 2-36-26, 
907-5-87, 7-51-24. Проезд автобусами 3, 3-у, 4. 
Остановка —- СГПТУ №  6,

Меняется 3-комнатная квартира (44 кв. м, 2-й этаж, 
комнаты изолированные, есть балкон) в г. Никополе 
Днепропетровской области на 2-комнатную и одноком
натную квартиры или на 3-х или 4-комнатную кварти
ру в Первоуральске. Обращаться: г. Первоуральск,
ул, 2-я Красноармейская, 16 до 27 августа.

Меняется 2-комнатная благоустроенная квартира 
32 кв. м в г. Североуральске на равноценную в Перво
уральске или Ревде. Обращаться: г. Первоуральск,
Трудпоселок, ул. Трудовая, 28.

Меняется 3-комнатная квартира (54 кв. м, 3-й этаж] 
по пр. Ильича в доме старого типа на однокомнат
ную и 2-комнатную полнометражные квартиры. Воз
можны другие варианты. 1-й этаж не предлагать. О б 
ращаться по тел. 7-57-94.
.....................  -  .     р... —

Меняются две 3-комнатные квартиры на три 2-ком
натные. Возможны другие варианты. Обращаться по 
тел. 2-11-37.

Срочно продается дом по адресу: ул. Орджоникид
зе, 60-6.

Первоуральский вечерний филиал Свердлов
ского строительного техникума объявляет набор 
учащихся на базе полной средней школы по спе
циальностям: «Промышленное и гражданское
строительство» и «Строительные машины и обо
рудование». Техникум готовит техников-строите- 
лей и техников-механиков. Поступающие сдают 
экзамены: на базе 10 классов — по русскому
языку и литературе (сочинение), по математике 
(устно). Документы принимаются до 1 ноября 
1983 года. Вступительные экзамены проводятся 
с 10 по 20 ноября. За справками обращаться по 
адресу: г. Первоуральск, ул. Гагарина, дом 24-а, 
5 этаж, комната 12. Приемная комиссия работа
ет ежедневно с 16 до 20 часов, кроме субботы и 
воскресенья.

Нашедшего ‘ водительское удостоверение И техпас
порт на имя Аржанникова Александра Валентиновича 
просим вернуть по адресу:, Корабельный проезд, 1, 
кв. 52 после 19 часов, за вознаграждение.

Утерянный диплом за № 321667 считать недействи
тельным.

В ы раж аем  сердечную  благодарность адм инистрации , 
проф сою зной органи зац ии , коллективу  рабочих  завода 
ГИМ, разделивш им  наш е горе^ и о казавш и м  пом ощ ь в 
орган и зац и и  похорон наш его  ’лю бимого м уж а и отца 
И вана П авловича Бобенкова.
_______________   С емья покойного.

В ы раж аем  сердечную  благодарность проф сою зной, 
партийной  ор ган и зац и и  во главе с JI. А. Каминской, 
коллективу  ц еха  №  3 заво да  сан техи здели й  з а  пом ощ ь 
и  участи е  в  похоронах К овригина Н иколая Сергеевича.

С емья покойного.
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